

BIEGLO & Spartech at K-Show

ASP-Plastics part of the BIEGLO Group is the exclusive European distributor of Spartech LLC, USA, for their sheets and films products. At K-Show, Spartech LLC, USA will be showing the Polycast®, Royalite®, Thermoplastic Polyolefins (TPO), and Korad™ sheets and films. These products have several applications in aerospace, healthcare, building and construction, graphic arts and signage, transportation industries and more.

The BIEGLO Group from Hamburg; BIEGLO GmbH sells PEEK, Polyimides, PAI and other High-Performance Polymers in powder, granules, rods, tubes, sheet, film and as finished parts. ASP-Plastics became part of the BIEGLO-Group in 2013 and offers the full Spartech-portfolio, laser-protection sheets and other special sheet & film products.

For more information about BIEGLO and Spartech product lines meet us in hall 8a at booth B33. Visit our website www.BIEGLO.com & www.ASP-Plastics.com

BIEGLO & Spartech auf der K-Messe

ASP-Plastics, Teil der BIEGLO-Gruppe, ist der exklusive europäische Distributor von Spartech LLC, USA, für deren Platten und Folien. Auf der K-Show zeigt Spartech LLC, USA die Platten und Folien Polycast®, Royalite®, thermoplastische Polyolefine (TPO) und Korad™. Diese Produkte haben verschiedene Anwendungen in der Luft- und Raumfahrt, im Gesundheitswesen, im Bauwesen, in der Grafik und Beschilderung, in der Transportindustrie und mehr.

Die BIEGLO Gruppe aus Hamburg vertreibt PEEK, Polyimide, PAI und andere Hochleistungspolymere in Pulver, Granulat, Stangen, Rohren, Platten, Folien und als Fertigteile. ASP-Plastics wurde 2013 Teil der BIEGLO-Gruppe und bietet das gesamte Spartech-Portfolio, Laserschutzplatten und andere spezielle Platten- und Folienprodukte an.

Für weitere Informationen über die Produktlinien von BIEGLO, ASP-Plastics und Spartech treffen Sie uns auf der K-Messe Halle 8a Stand Nr. B33.

Besuchen Sie unsere Website www.BIEGLO.com & www.ASP-Plastics.com